

平成 28 年 4 月 1 日

広島県 地域振興局 都市圏魅力づくり推進課
都市機能調整 担当監 高橋 龍二 様
広島市 市民局 文化スポーツ部
スポーツ振興課 課長 山本 雅英 様
広島商工会議所
地域振興担当部長 下平 雅文 様

株式会社サンフレッヂエ広島
代表取締役会長 久保允誉

**湯崎広島県知事・松井広島市長・深山広島商工会議所会頭との
面談開催について再度のお願い（題名は検討）**

一昨日、弊社は湯崎広島県知事・松井広島市長・深山広島商工会議所会頭より 3 月 29 日付け書簡「サッカースタジアムの検討に係る三者会談の延期について」（以下「本書簡」）を受領いたしました。改めまして、今回のご決定およびご通知に感謝いたします。

本書簡におかれて湯崎広島県知事・松井広島市長・深山広島商工会議所会頭は、3 月 18 日および 3 月 24 日付け貴作業部会からの書簡で要請のあった「確認事項 1」に対する弊社からの回答が、弊社が要請する湯崎広島県知事・松井広島市長・深山広島商工会議所会頭と私との面談実現の条件であることを明記されていますが、弊社書簡「平成 28 年 3 月 8 日付け貴作業部会から受領した『サッカースタジアム建設案に対する確認について（依頼）』に関する確認のお願い」（以下「3 月 10 日付け書簡」）で記載した通り、弊社は貴作業部会からの「確認」にかかるご要請にお応えした場合、それらを今後の議論にどのように活かしていくお考えなのか、そのご存念を書面にてお伺いしたく存じます。

そして、繰り返しになりますが、この 3 月 10 日付け書簡に対するご回答をいただけていない現状を鑑みまして弊社からは、今後の議論を再活性化させる出発点として、まず最初に、湯崎広島県知事・松井広島市長・深山広島商工会議所会頭と株式会社サンフレッヂエ広島の経営を預かっております私というスタジアム建設推進にあたって各関係者の声を代弁すべき責任あるトップの立場の者が公開で集う四者会談の開催を 3 月 15 日および 3 月 23 日付け書簡にてご提案申し上げております。

さらに、3 月 29 日に湯崎広島県知事・松井広島市長・深山広島商工会議所会頭から共同でご発表された「サッカースタジアムの検討にかかる三者会談の延期について」（以下「三

者コメント」)をもって、官民サッカースタジアム検討協議会での議論を前提とするという枠組みを取り扱って関係者間の議論を深めていく新たな視野が開けたものとも捉えております。

三者コメントにも言及しております通り、サッカースタジアムの建設は広島の都市づくりにとって重要であるからこそ、また、検討期間を短縮させるためにも、私はあらかじめ今後の議論の進め方に関する共通認識を作っていくことこそが、各関係者の声を代弁すべき責任あるトップの立場の者たちに課せられた使命ではないかとも考えており、最初に四者のトップが集う会談による共通認識ができあがってこそ、三者コメントにて言及されている個別具体的な議論を深めることができるものと存じます。

なお、3月3日以降、松井広島市長は、サンフレッヂ前社長は協議会メンバーであったし、彼も協議会に出席していたので、サンフレッヂの意見は十分聞いているではないか、今になって、久保会長がサンフレッヂの声が反映されていないとの発言をするのは問題である旨の発言を繰り返されていらっしゃいますが、私の発言は、「協議会終了後もどなたも当社の声を聞こうとしない」というものでありますので、その点について、貴作業部会に理解を深めていただきたいければ幸いです。また、3月29日付け書簡の別紙にありますところの、広島みなと公園の収支については既にリリースをしておりますので、貴作業部会におきましては、その点につきましても理解に努めていただきたいと存じます。

加えて、松井市長は「当方は計画の詳細を明らかにしているのに、サンフレッヂは何も詳細を公表しない」「協議が出来ないのは、サンフレッヂ次第」とも発言されておりますが、貴作業部会より受け取りました資料がその詳細であれば、昨年9月に広島県が2000万円、広島市が1750万円の「サッカースタジアムに係る調査・検討の補正予算」が承認され、3月8日の面談時にも貴作業部会より、「既に予算の大半を消化した」との発言もあったと聞いておりますので、松井市長が仰られている詳細な資料の全てを広く一般開放し、なぜ旧市民球場跡地の建設費が260億円になり、なぜ旧市民球場跡地にはスタジアムが建てられないのかなどを、当社を含め広く理解を求める things をするべきではないかと、広島に本社を置く企業の経営者として、広島市民として、広島県民の一人として強く思う次第です。

貴作業部会におかれでは、大変お忙しいところとは存じますが、上記の質問に対する速やかなる回答をお願いいたします。スタジアム建設に係わる議論の速やかで建設的な展開を願ってやみません。

以上